



Erststimme:

Dr. Klaus Wagner

Mit gesundem Menschenverstand.

Verheiratet | 2 Kinder | 54 Jahre

Geschäftsführer der Universal-Agrar GmbH in
Riethnordhausen im Landkreis Sömmerda

Präsident des Thüringer Bauernverbands e. V.

Engagiert in der Regionalen Aktionsgruppe (RAG)
Sömmerda-Erfurt

Mitglied im Beirat zur Nachhaltigen
Entwicklung in Thüringen





Geboren in Erfurt und aufgewachsen in Mittelhausen bin ich meiner Heimat treugeblieben. Seit 1998 bin ich in der Landwirtschaft tätig, seit 20 Jahren als Geschäftsführer. Heute lebe ich im Landkreis Sömmerda und engagiere mich für die Interessen der Landwirte und für die ländlichen Räume.

Doch das genügt nicht. Demokratie lebt vom Mitmachen. Deshalb habe ich mich entschieden, mitzugestalten und gemeinsam mit Ihnen unser schönes Thüringen wieder stark und lebenswert zu machen.

Lassen Sie uns nicht lange drumherum reden, packen wir es einfach an. So, wie wir Thüringer eben sind.

Dr. Klaus Wagner